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ПЕРИОДИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ ФС ЕГИПТА  В НОМЕРЕ: 

По многочисленным просьбам наших 
читателей мы возобновляем 
полюбившуюся многим рубрику "Знай и 
уважай своего соперника". Только теперь 
мы немного изменяем её формулу. Если в 
прошлом сезоне мы старались рассказать 
о командах-открытиях, то отныне мы 
будем рассказывать об активных 
менеджерах нашего ФС и соответственно 
об их командах. Это делается для 
большего привлечения менеджеров 
Египта к активной жизни внутри родного 
футсоюза. И сегодня у нас в гостях Сашка 
Барадач(Bagadatch), который 
представляет столичный клуб из 
дивизиона 3-А "Аль Шамс клаб". Итак, 
клуб "Аль Шамс" базируется в Каире. 
Стадион Каир Милитери Академи 
Стадиум вмещает пока лишь 39000 
зрителей, но как заверило нас 
руководство клуба реконструкция идёт 
планомерно, и в скором будущем мы 
вправе будем ожидать расширения 
стадиона и улучшения его 
функционирования, как для болельщиков, 
так и для журналистов..  И те и другие 
знают и "второе" название команды. В 
народе ей дали очень тёплое прозвище - 
"солнечные". Кстати на логотипе клуба 

изображено солнце, излучающее много 
положительных зарядов, может отсюда и 
пошло это сравнение. Теперь немного об 
истории команды. До сегодняшнего дня в 
клубе тренеры менялись, "как перчатки". 
Нынешний наставник, страшно подумать, 
уже 17 «коуч» за всё время существования 
команды (остаётся только выразить 
надежду, что ему, наконец то удастся 
задержаться в столице надолго).  А ведь 
это всего седьмой сезон для "солнечных" в 
Египте. Лучшее достижение - второе 
место в дивизионе 3-Б в 11 сезоне, однако 
для того, чтобы пробиться во второй 
дивизион даже его оказалось 
недостаточно. Эту цель удалось 
осуществить лишь в 13 сезоне. Тогда заняв 
лишь четвёртое место, удалось 
преодолеть стыковой барьер и выйти во 
вторую египетскую лигу. Ну а там, к 
сожалению, команда оказалась "халифом 
на час", и заняв в итоге лишь 15 место, 
перебралась в дивизион 3-А. На более 
высоком уровне удалось одержать лишь 
четыре победы при одной ничьей. 

Стр. 2 

 

 

Цели и задачи на сезон, а также 
способы их достижения. Глава 
вторая. 
Продолжение аналитических заметок о том, как 
египетские команды готовились к новому сезону, 
какие задачи клубы планируют решать, и наконец 
как им удалось (не удалось) воплотить свои задумки 
в стартовых турах 16 сезона. 

Стр. 4 

 

Обзор 10 тура матчей дивизиона 
Египет-2 
Доброго времени суток всем читателям! Мой ник в 
ЗБ - Liquidator. Рад представить Вашему вниманию 
обзор 10 тура матчей Дивизиона Египет-2. Надеюсь, 
буду вести данный дивизион в нашем онлайн 
журнале и активно обсуждать игру команд данного 
дивизиона. Итак, поехали! 

Стр. 7 

Знай и уважай своего соперника. 

"Солнечное" настроение. 
автор [Андрей Бородинов (BAN-76)] 
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Начало на странице 1. Всего же за шесть 
полных сезонов в чемпионате Египта 
следующая статистика :- 180 матчей, 85 
побед, 21 ничья, 74 поражения, разность 
мячей 272-263, набранных очков 276.  

Немного хотелось бы поговорить о 
финансах клуба. На данный момент 
ситуация представляется очень 
стабильной. Да конечно на улучшение 
инфраструктуры и для новых 
приобретений финансов пока нет. Но с 
другой стороны и кризис команде явно не 
грозит.  

Ну а теперь перехожу к самой приятной 
части, по крайней мере для меня точно 
(скажу по секрету, здесь мои симпатии на 
стороне действующего тренера по той 
причине, что я и сам ещё совсем недавно 
шёл тем же курсом). В команде была 
проведена огромная "зачистка". Всех 
недовольных и не способных принести 
пользу команде игроков отпустили с 
миром (16 человек в статусе свободных 
агентов были отпущены на "вольные 
хлеба"). Перечислять их по именам не 
вижу особого смысла, так как жалеть там 
ни о ком не приходится (либо возрастные 
игроки, либо обладающие очень низким 
уровнем мастерства). А вот вместо них на 
те средства, что были выделены 
руководством, благодаря грамотной 
селекционной работе, пополнили команду 
молодые и весьма перспективные ребята. 
На данный момент в клубе 19 игроков (из 
них 9 египтян, есть также два 
представителя Испании). Сила 11-ти 
лучших составляет 121,8 балла (60-е место 
в Египте). Но команда, зато получилась 
очень молодой (средний возраст 22,4 
года), то есть явно с прицелом на далёкие 
перспективы. Трепещите конкуренты, 
"Аль Шамс" медленно, но верно 
возрождается "из пепла". Вратарская 
позиция и практически вся защитная 
линия представлена местными 
воспитанниками. Оба голкипера (и 
Магуид, и Гхазала) очень талантливы, 
поэтому линия получается 
конкурентоспособной и никаких опасений 
вызывать не может. Мамду конечно номер 
один (у него и практики и опыта побольше 
будет), но смена ему подрастает 

достойная( если 
конечно хватит 
усидчивости и не 
появится желание 
перебраться в 
другой клуб). В 
защите слева 
Мусаф Марей - 
будущая 
египетская 
звёздочка, ибо парень очень талантлив, 
обладает хорошей скоростью, и 
"думающий" защитник. Справа испанец 
Рауль Лозано, самый опытный игрок (на 
его счету 118 официальных матчей за 
"солнечных"), возрастной, но в плане 
скорости ещё многим даст фору, 
прекрасно играет головой ( на "втором" 
этаже имеется ввиду). В центре защиты у 
тренера огромный выбор: трио молодых и 
талантливых защитников (египтяне 
Моавад и Кхалед, а также единственный 
новичок в оборонительных порядках 
Сабри Сика-Сика из 
центральноафриканской республики) и их 
мощный оплот в лице капитана и лидера 
команды (также представитель Египта) 
Морси Абделя Веспасиана. Очень цепкий 
опорник, потому как опыта ему тоже не 
занимать (в этом сезоне закроет сотню 
официальных встреч за "Аль Шамс", на 
сегодняшний день таких матчей у него 
набралось уже 92). Дальше на очереди у 
нас линия полузащиты. Здесь на каждой 
позиции имеются "веники", которые либо 
призваны для того, чтобы гонять "товы", 
либо обменять их у клуба пока не 
получилось. Но они нас мало волнуют, а 
потому рассмотрим лишь игроков основы. 
Итак слева приобретение последней 
трансферной компании Ангдамбай из 
Непала, справа ещё два новичка, 
конкурирующие на этой позиции между 
собой - Хадсон, представляющий 
Виргинские острова, и люксембуржец 
Феррейра. Ну а в центре Лау Йинг Чун из 
Гонконга поспорит за место в составе с 
представителем Шри-Ланки Исурой 
Пиюмани. Ребята всё сплошь сплав 
молодости и амбиций, а где молодость, 
там и скорость и задор. Тоже самое можно 
сказать и касательно линии атаки. Она 
была видоизменена полностью, лишь 
местный выходец из ДЮСШ Меджид 

призван здесь набираться уму-разуму у 
своих новых одноклубников. Тренер 
отмечает испанца с русским именем Ивана 
Вегу Ланоса, якобы он уже успел себя 
зарекомендовать. Ну а я бы выделил турка 
Ахмета Закара, который отличается 
своими способностями, он обладает 
потрясающей скоростью в купе с 
отличными техническими данными. Ну и 
как же напоследок не испортить бочку 
мёда ложкой дёгтя. Единственное что мне 
не понятно, как в такую "честную" 
компанию попал Желько Саиновски с 
талантом единицы. Хотя возможно ему 
помогли прежние или какие либо другие 
связи, а может быть я, просто чего-то не 
знаю или не понимаю.  

Ну а теперь вкратце о делах насущных в 16 
сезоне. Команда пока стабильной игрой 
похвастать не может. Но есть уже немало 
славных страниц по ходу этого сезона. Ну 
во первых команды Сашки Барадача очень 
часто играют вничью (так было и в 
прошлом сезоне с "Грик клаб"), но это 
вовсе не означает, что его команды 
миролюбивы. Достаточно взглянуть на то, 
какими кубковыми бойцами они себя 
зарекомендовали (Гази Эль-Мехалла и 
Азиут Сэмент уже пройдены). А в 
недавнем туре смогли приостановить 
лидера своего дивизиона, сыграв с ними 
вничью. Так что лично я в команду верю. 
Поднимется она ещё в таблице, ибо не 
своё место занимает, а будущее у 
команды есть (лишь бы тренер не 
перегорел и довёл бы свои начинания до 
конца). Ну а теперь дошла очередь и до 
обещанного интервью. Напоминаю у нас в 
гостях Сашка Барадач (главный тренер 
клуба "Аль Шамс клаб"). 

Продолжение… 

"Солнечное" настроение. 
автор [Андрей Бородинов (BAN-76)] 
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ИНТЕРВЬЮ … 

- Здравствуйте Александр. Огромное 
спасибо, что согласились прийти в нашу 
импровизированную студию и ответить на 
наши вопросы.  

- Привет, да всегда пожалуйста! Всегда рад 
помочь ребятам из газеты.  

- В середине прошлого сезона вы 
возглавили клуб из Каира "Аль Шамс клаб". 
Каковы ваши впечатления от состояния 
клубных дел, какие планы на их улучшение, 
и что уже удалось осуществить?  

- Да, я брал клуб в довольно печальном 
положении. Состав был уже износившийся, 
было много возрастных игроков и тех, 
которые никак не могли попадать в основу. 
Провели очень большую работу над 
ротацией состава и сейчас вы видите 
молодых талантливых ребят, которые еще 
покажут, как надо играть. Вот в последнем 
туре сыграли вничью с лидером нашего 
дивизиона, т.е. потенциал у ребят есть и его 
надо развивать. Хотелось бы еще прикупить 
двух игроков, но это уже планы на будущее. 
К сожалению, руководство клуба нам 
больше не выделяет денег на покупку 
игроков. Так же мы улучшили 
инфраструктуру клуба. Ребятам теперь есть 
где мотать кроссы и работать с мячом на 
трех ультрасовременных полях. Так же для 
их восстановления мы построили бассейн и 
тренажерный зал! Теперь есть все условия 
для дальнейшего роста их как футболистов. 
Теперь дело только за ними.  

- В болельщицких и журналистских кругах 
за вашей командой закрепилось ласковое 
прозвище - "солнечные". Насколько на ваш 
взгляд оно соответствует клубным цветам и 
каково отношение к нему внутри самого 
клуба?  

- Логотип нашей команды мы выложили на 
дне бассейна, теперь здорово смотрится. 
Конечно "солнечные"! Приходя на работу 
все улыбаются. Да и это уже не работа - это 
хобби! А хобби без улыбки не делается.  

- В межсезонье команда обновилась почти 
полностью. Прежние игроки вас не 
устроили, а из новых приобретений кого бы 
вы могли выделить?  

- Да. Как я говорил, было много возрастных 
игроков. Сейчас могу выделить из 
новеньких лидера атаки Ивана Вегу Ланоса. 
Уже успел себя показать.  

- В 14 сезоне "Аль Шамс" опробовал свои 
силы во втором дивизионе Египта. Не 
ставится ли вам задача скоротечного 
возвращения туда, или руководство готово 
двигаться в поступательном направлении, 
создавая новую боеспособную команду, 
способную на равных конкурировать с 
более опытными и именитыми 
соперниками. Иными словами непременный 
результат здесь и сейчас (как правило с 

ветеранами во главе, но калиф на час) или 
готовность ждать (но команда на 
продолжительную перспективу).  

- С руководством клуба мы договорились, 
что будем все делать поступательно. Нам не 
нужен выход во второй дивизион, чтоб 
вернуться сразу обратно. Если выйдем, то 
надолго!  

- И всё-таки не могу не задать вопрос, 
волнующий многих наших читателей. Вы 
покинули "Грик клаб", в котором провели 
многие сезоны. Что же всё-таки произошло? 
Ведь вы не покинули Египет (хотя наверняка 
варианты были), но сменили Александрию 
на столицу? И почему именно "Аль Шамс 
клаб"?  

- С руководством клуба были свои 
несогласия на дальнейшее развитие. Мы 
договаривались, что будем с каждым 
сезоном делать усиление. Это был довольно 
интересный проект. У нас уже была 
боеспособная команда, мы её точечно 
усилили и ребята были готовы к отличному 
выступлению в этом сезоне. Очень удивлен, 
что они так плохо выступают. Это все АС, 
который играет по схеме 4-4-2. А там 
рассчитано на 3-4-3. И они достойны 4 места 
- это как минимум. В общем, просто не 
сошлись с руководством клуба. И увидел 
более интересный проект здесь.  

- Следите ли вы за выступлениями своей 
предыдущей команды? Знаете ли вы, что 
она снова осталась без тренера?  

-Конечно, слежу. Да знаю об этом. Меня это 
удивляет! Бери команду и сразу в лидеры! 
Там очень серьезный коллектив, уже не 
надо ничего менять! Она сама будет играть. 
Выставь схему и правильные назначения и 
вперёд! Я даже пишу тренерам, которые её 
берут, как надо её настроить. Но они не 
отвечают.  

- Ну и, пожалуй, тоже очень актуальный 
вопрос. Хотя понятно, что он заслуживает 
отдельного разговора, так как в двух словах 
всю его сущность не раскрыть, но всё же 
коротко хотя бы. Мы знаем, что вы 
занимаете должность вице-президента в 
ФС. Как удаётся совмещать с клубной 
работой и что удалось осуществить в плане 
развития нашего футсоюза?  

- Не буду лукавить, если скажу, что я не 
последний человек в возобновлении работы 
газеты. Так же в нашу газету я написал 
заметочки (вот во втором выпуске). 
Отслеживаю проблемных ребят и помогаю 
им советами. Так же всегда открыт для всех, 
кто нуждается в помощи.  

- Ваше отношение к журналистике в Египте? 
Возможно, у вас есть, какие то комментарии 
или пожелания?  

- Я только рад. Это поднимает интерес к 
нашему ФС не только у менеджеров из 
Египта, но и других ФС. Часто вижу, как 

заходят к нам значимые люди для бутсы и 
читают. Так же смотрю отзывы и пожелания. 
Мне очень нравится. Рудик и Денис отлично 
справляются! А Денис вообще как дизайнер 
очень способный! Красоту делает.  

- Спасибо огромное ещё раз за ваш визит к 
нам и за ваши ответы. Желаем удачи лично 
вам и "Аль Шамс клаб" конечно же, тоже. 
Всего хорошего и до новых встреч.  

- И вам спасибо, было интересно поговорить 
за чашечкой чая с печеньками! 

 

Вот такая милая и доброжелательная 
беседа за чаепитием у нас получилась. До 
скорых встреч.  

З.Ы. Если вы хотите, чтобы мы и о вашей 
команде рассказали, вы можете оставлять 
свои заявки в редакции нашей газеты, или 
в личку журналистам. И мы с вами 
свяжемся для интервью. 
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«БОРОДАТЫЕ»  НОВОСТИ 

  

А Я сказал, имею право … 
Интересный тренер появился у нас в ФС. Такой 
дерзости еще не видел. Он хочет, нет он жаждет 
продать в своей команде Т9.  Но против него стоят 
члены ассоциации, которые «заблочили» этот 
трансфер. Но менеджер упорно продолжает и 
настаивает на том, что он может продать и он прав. 
Бросаясь выписками из закона и даже подал жалобу 
на наш дружный ФС в комитет Fair Play 
http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263540 
Жаль только одно, что Серега не выходит на форум 
для общения с нами. Никто ж не против того что он 
продаст этого игрока, если он будет вести себя 
адекватно и распишет свой план. Серега, может, ты 
прочитаешь эту статью и поймешь, что у нас 
дружный ФС  и будет тебе помогать в развитии 
клуба, вот только выходи на форум и спрашивай, а 
не сразу угрожай.   

 

 

Чешский Гамула… 
Еще покопался в Бутсе, вот в чемпионате Чехии 
появился Гамула! Оскорбляет всех!) Что он сказал, 
не буду повторять, но ссылочку обязательно дам 
http://champions.ru/matches/5417057  думаю, он 
получит штраф. Вот только, что за штраф будет еще 
не ясно. Посмотрим, во что это выплывет 
нахальному Гамуле. 

 

 

Финансовые махинации… 
Есть еще подозрительный трансфер! 
http://www.butsa.ru/players/511842  игрока с 
минимальными умениями, а точнее 16 лет и М8. Т1 
покупают за баснословные деньги – 10 лямов. Хотя 
конечно ясно что берут таких игроков, что б не ел 
деньги и играл в товарняках, но не за такие же 
деньги! 

 

Продолжение аналитических заметок о 
том, как египетские команды готовились к 
новому сезону, какие задачи клубы 
планируют решать, и наконец, как им 
удалось (не удалось) воплотить свои 
задумки в стартовых турах 16 сезона. 

Глава вторая. Давно уже не 
добродушный дивизион 3-Б. 

Ну, здесь мне немного попроще. 
Дивизион самый "раскрученный" в Египте, 
мне он хорошо знаком. Вкратце пробегусь 
по командам, ибо здесь есть свой 
журналист, и мне совсем не хочется 
отнимать "его хлеб". Принцип тот же, силу 
11 в расчёт не беру, расстановка согласно 
регалиям прошлого сезона.  

Начнём, пожалуй, с "неудачника" 
прошлого сезона. "Гази Эль-Мехалла" 
затеял омоложение состава, а потому 
ничего удивительного, а тем более 
криминального в том, что клуб по итогам 
15 сезона вылетел из второго дивизиона, 
лично я не вижу. В Эль-Мехалле 
сознательно пошли на этот шаг. Они 
спускаются в самую "бездну", чтобы затем 
как "феникс" восстать из пепла. Команда 
очень симпатичная получается - очень 
талантливая (даже не знаешь кого и 
выделять, всё сплошь будущие 
звёздочки), озорная, одна из самых 
молодых в Египте, если не самая молодая 
(средний возраст впечатляет- 22,5 года 
при среднем таланте 7,6 , ещё одна 
сногсшибательная цифра). Ей конечно 
пока не хватает опыта, умений, 
сыгранности и выносливости, но это всё 
дело наживное. Зато в ближайшем 
будущем это будет "ураган", сметающий 

всё на своём пути. Первые успехи к 
команде уже пришли. Они и в кубке 
Египта смотрелись очень достойно, и в 
чемпионате уже смогли разжиться 
очками. Особенно впечатлили ничья с 
"Аль Даманхуром" и выездная победа над 
"Алмазой". На данный момент клуб на 13 
месте с 10 очками, хотя думается, что это 
не предел их возможностей, и они ещё 
смогут выше подняться в турнирной 
таблице. На вопросы журналистов о 
планах и перспективах команды, тренер 
Алекс Игнатьев отшучивался, мол, не 
вылететь ещё ниже. На мой взгляд, в этом 
сезоне они поборются за место в десятке.  

Дальше у нас ещё один новичок 3-Б 
дивизиона - "Канал Мехалла". Клуб из 
Мехала Эль-Кабура перебрался сюда из 
соседнего 3-А дивизиона. И теперь 
"зелёные пирамиды" попытаются 
раскинуть свой "оазис" в нашем не 
добродушном дивизионе. Прошлогодние 
бронзовые призеры дива 3-А снова 
попытаются пробиться во вторую лигу. В 
межсезонье на трансферном рынке 
никакой активности проявлено не было, 
состав удалось сохранить, тренер очень 
опытный (все особенности и возможности 
своей команды знает не понаслышке). В 
настоящий момент находятся в 
лидирующей группе, как и 
предполагалось. Из результатов можно 
выделить выездные победы над 
"Фаюмом" и "Банхой" (по моему прошлому 
опыту, когда "дачники" дома не потеряли 
не единого очка, а "крокодилы" проиграли 
лишь однажды). Но в то же время на 
старте в первых двух турах "забуксовали"- 
сенсационное поражение от "Эль Шорта" 
плюс результативная ничья дома с 
"Гаско". Ну а кубковые успехи (выход в 

Цели и задачи на сезон, а также 
способы их достижения. Глава вторая 
автор Андрей Бородинов (BAN-76) 

http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263540
http://champions.ru/matches/5417057
http://www.butsa.ru/players/511842
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1/16 финала кубка Египта) аукнулись ещё 
одной сенсацией (поражением от "Эль-
Гуно"). На встрече с прессой тренер Игорь 
Целовальников на вопрос о целях его 
команды на сезон был категоричен: -" 
Планы неизменны. Пройти как можно 
дальше в кубке, а в чемпионате выход во 
второй дивизион".  

На очереди мои любимцы "дачники". Клуб 
"Банха" из одноимённого города, 
безусловно, снова будет штурмовать 
вершину пьедестала. Состав по сравнению 
с прошлым сезоном претерпел небольшие 
изменения. Клуб расстался с тремя 
возрастными футболистами. Египтяне 
Камбис Трека и Джамаль Хамед покинули 
стан "дачников" на правах свободных 
агентов. А вот эстонец Арно Пайперс 
решил закончить свою карьеру, на мой 
взгляд, рановато (мог бы ещё принести 
пользу). Ну, а о приобретении в конце 
прошлого сезона мексиканского форварда 
Себастяна Гарсии я уже рассказывал. Но 
напомню ещё раз. Габаритный, 
атлетичный нападающий, обладающий 
хорошими скоростными и техническими 
данными, здорово играющий на втором 
этаже. В общем, настоящая находка для 
усиления атаки. На данный момент 
команда занимает второе место в 
таблице. Проиграли неуступчивым на 
своём поле "крокодилам" и, несколько 
неожиданно дома уступили своим прямым 
конкурентам - "зелёным пирамидам". В 
кубке Египта выступают пока удачно, не 
пропустив ни одного мяча, вышли в 1/16 
финала. "Планы на сезон"- вопрос, 
который наши журналисты задавали всем 
менеджерам на старте сезона (в 
дальнейшем тексте он будет повторяться 
для каждой команды). А пока как на него 
ответил Данди Короткевич:- "Только 
победа, как и в прошлом сезоне...".  

Переходим к следующему претенденту на 
повышение в классе. Столичный "Харб" 
считаю, что давно перерос уровень 
третьих дивизионов и "созрел" для 
выхода на новый уровень. Состав 
сохранён полностью. Есть лишь одно 
незначительное изменение, но на основе 

команды оно пока сильно не отразится. 
Произошёл не совсем понятный обмен 
молодежи на позиции центрального 
защитника. Ну да ладно. Клуб располагает 
финансами, поэтому вполне возможно по 
ходу сезона "стервятники" ещё усилятся. 
Но в принципе с теми игроками, которые 
сейчас имеются в распоряжении тренера, 
"Харб" выглядит просто на голову сильнее 
своих конкурентов. Уверенное первое 
место, ибо очки потеряли лишь однажды. 
Не смогли "крокодилов" выманить из 
воды на сушу, и "Фаюму" удалось отбиться 
и увезти из Каира нулевую ничью. А в 
матче на кубок встретились со своими 
старыми знакомыми "Порт Саидом". В 
упорной борьбе "стервятникам" на сей раз 
удалось вытащить "дельфинов" из воды и 
"заклевать свою жертву". Победа открыла 
им дорогу в 1/16 финала кубка Египта. На 
вопрос СМИ Вадим Копанев ответил, что 
его команда будет бороться за медали.  

Состав "Гаско" уже несколько сезонов не 
меняется, игроки уже должны были 
сыграться за это время, чтобы с полуслова 
понимать друг друга. Но беда у столичных 
футболистов каждый год одна и та же. На 
старте они долго запрягают. Вот и в этом 
сезоне уже разбазарили много очков, 
причём не все они отданы конкурентам. 
Ничьи с "Пластиком", "Эль Шортом" и 
"Телефонатом" в актив явно не занесёшь. 
Проиграли лишь однажды, зато как (дома 
по всем статьям уступили "стервятникам 
0:4). В кубке славы тоже не снискали, 
выбыв из борьбы на первой же стадии. Ну 
и прессу тренер "Гаско" Олег Дядик явно 
не балует своим вниманием.  

"ФК Фаюм" продолжает огрызаться в 
матчах с лидерами. Это и немудрено, ведь 
состав никаких изменений не претерпел, а 
опыт и мастерство приумножается с 
каждым матчем. И в Фаюме надеются, что 
их команда сможет составит серьёзную 
конкуренцию лидерам. И пока это им 
вполне удаётся. Расслабиться фавориты 
не могут, так как "крокодилы" дышат им в 
спину и наступают на пятки. В кубке 
Египта "Фаюм" уже сложил оружие, а 
значит, имеет перед конкурентами 
преимущество в свежести, потому как 
отпала необходимость борьбы на два 
фронта. Из текущих результатов в зачёт 
себе "крокодилы" могут смело занести 
победы над "Банхой" и "Мариком", а также 
выездные ничьи с "Харбом" и "Семоухой". 
Из потерь можно выделить поражение от 
"Гаско", и особняком стоит домашний 
проигрыш от "Канал Мехалла" (что с ними 
случается крайне редко). Вопрос прессы:  

-Какую задачу-максимум и задачу-
минимум вы ставите перед командой на 
этот сезон?  

-Максимум? Хм... призовая тройка, 
минимум - пятерка...( Сергей Такмашев).  

"Кафр Эль-Заят Клаб". Вот уж кто 
действительно удивляет со знаком минус. 
Совершенно непонятно откуда такой 
прямо противоположный результат 
относительно прошлого сезона. Состав не 
изменился ни на йоту, тренер на месте, а 
команду лихорадит. Да, они и в прошлом 
сезоне тяжеловато начинали, но на 
сегодняшний день... Очки начал набирать 
лишь в последних турах. Как следствие и 
на вопрос журналистов у тренера 
Болеслава Галаты нет ответа.  

По отношению к фаворитам "Семоуха" 
придерживается такого же мнения, как и в 
Фаюме. Мечтают составить им 
конкуренцию. А вот насколько она будет 
продолжительной и боеспособной, 
загадывать не берутся. Покинули клуб 
возрастные египтяне, крайние 
полузащитники - Валид Заде и Хешам 
Мосалам. А вот приобретение пока только 
одно, зато какое. Исландский форвард 
Виннус Аугустасон призван усилить атаку 
и заменить мартиниканца Жовнеля 
Лагерра, которому сейчас усиленно 
подыскивают новый клуб. Ну а Виннус на 
мой взгляд достойное усиление. 
Техничный, скоростной, юркий 
нападающий, умеющий здорово играть 
головой. Плюс штатный пенальтист. К 
тому же очень опытный игрок. Надеюсь, 
придётся "газовикам" ко двору. Стартует 
"Семоуха" традиционно очень мощно. 
Очки теряла в матчах со своими 
конкурентами. Уступали с минимальным 
счётом 0:1 "Банхе" и "Канал Мехалле". 
Результативные ничьи с "Фаюмом" и 
"Гаско". Не смогли порадовать своих 
поклонников в кубке, вылетели на первой 
же стадии. В таблице пока делят 4-5 места 
с "крокодилами", но на вопрос 
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журналистов тренер Сергей Виноградов 
ответил неоднозначно: - "Даже и не знаю 
еще. Посмотрим, как сложится первая 
половина чемпионата. Хотелось бы 
конечно показать очень приличный 
результат, но нужно много работать."  

"Пластик" искренне жаль. Ничего не 
меняется в его судьбе. Тренерская 
чехарда продолжается. "Летучие мыши" 
снова без тренера, в команде у игроков 
уже самая настоящая депрессия.  

"Марик" также уже несколько сезонов не 
обновляет состав, поэтому сейчас в клубе 
очень много возрастных игроков. Им уже в 
пору участвовать в чемпионате ветеранов. 
С народной мудростью о том, что старый 
конь борозды не портит, сложно 
поспорить. Но когда такие игроки 
находятся во всех без исключения линиях 
- это большой вопрос, по крайней мере у 
меня вызывает точно. И вроде тренер 
очень опытный, и в клубе он работает 
давно, но... Отсюда и такие печальные 
результаты. Хотя на старте сезона у 
тренера "крылышек" Юрия Зобби были 
наполеоновские планы о том, чтобы войти 
в шестёрку. Лично я сильно сомневаюсь. 
Для этого надо хотя бы элементарные 
вещи делать, например, следить за 
моралью игроков.  

"Телефонат Сувейт" снова с головой 
накрыли травмы. Похоже, что на 
предсезонном сборе тренер даёт игрокам 
слишком высокие нагрузки, не обращая 
внимания на усталость и физготовность. 
Ибо такая история в клубе повторяется не 
в первый раз. Есть и ещё одна печальная 
новость. Продан в "Вёрджин Горда 
Рэйнджерс" (Виргинские острова) лидер 
команды люксембуржец Жерар Улье. 
Судя по тому, что единственным 
приобретением стал совсем юный игрок, в 
команде решили начать перестройку. Что 
ж удачи. Вот и по поводу цели на сезон мы 
услышали резонный ответ:- "Мне все 
равно."( Сейт-Даут Гаракоев).  

А вот клубу "Аль Даманхур" наконец то 
посчастливилось найти тренера, да ещё 
какого. Уж не знаю насколько для Египта 
это впервые, но команду из Даманхура 
возглавила девушка - Наталья Семёнова. 
И уже успела сделать первое 
приобретение. Из четвёртой итальянской 
лиги ("Манфредониа") был возвращён на 
родину плеймейкер Кхалед Шаабан Эль-
Масри. И первые результаты её работы не 
заставили себя долго ждать. На 
сегодняшний день команда неожиданно 
для многих занимает седьмое место. На 

выезде повержены "Кафр", "Эль Шорт" и 
"Пластик". В активе также домашние 
победы над "Домиатом" и "Мариком". 
Плюс ничейные исходы с "Алмазой" и 
"Гази". А в матчах с лидерами ни одного 
крупного поражения. Очень достойные 
результаты. Да ещё и в кубке одержана 
выездная победа над "Сохагом" (ещё в 
прошлом сезоне игравшим во второй 
лиге). Да в 1/32 дома были биты 
"Балбеасом" 1:5, но состав был сильно 
ослаблен (не могу знать по каким 
причинам). Но есть и негатив, например, в 
чемпионате три автосостава. А ещё 
нашему брату журналисту пришлось 
прямо таки охоту устроить за тренером в 
юбке, чтобы получить первое интервью 
(лишь в пятом туре, наконец, удалось 
получить хоть какие-то ответы на свои 
вопросы). "Есть только желание победы. 
Всё остальное окутано завесой 
тренерских тайн))"( Наталья Семёнова).  

"Эль Шорт" в нынешнем сезоне уже 
сменил двух тренеров, на данный момент 
клуб снова "бесхозный". Мораль в клубе 
естественно очень низкая, а 
соответственно и результатов нет.  

"ФК Эль-Гуно" благодаря своему тренеру 
Егору Качанову медленно, но верно всё 
же пытается расти. Вызывает уважение 
упорство и труд, с которыми, команда 
работает и пытается решать поставленные 
задачи. Лучшее доказательство, совсем не 
плохой результат для команды. 
"Пляжники" на сегодня занимают 11 
место. Да и в кубке прошли первую 
стадию, на выезде обыграв "Киму". 
Особенно впечатлили последние 
результаты команды. Здесь и победа 
сенсационная над "зелёными 
пирамидами", и выездной выигрыш у 
"Марика", и разгром автосостава "Эль 
Шорта", и ничья с "Кафром". А ведь была 
ещё и крупная победа в Домиэте. А ведь 
возможности для приобретения новых 
игроков в клубе нет. Финансы поют 
романсы, как говорится. Но тренер не 
унывает даже в такой ситуации. Команда 
пополнилась за счёт арендованных 
игроков. Из Франции для получения 
игровой практики и в помощь 
"пляжникам" были командированы 
молодые и талантливые игроки - 
полузащитник Вилльям Авезак и 
нападающий Фабиен Коэ, обладающий 
хорошей стартовой скоростью. А из Конго 
призван ещё один игрок линии атаки - 
форвард Микаэль Чисоне, обладающий и 
скоростью, и техникой, и хорошо 
играющий головой. 

«БОРОДАТЫЕ» НОВОСТИ 

 

 

Красота спасет мир… 
Редакция издания «Бомбардир» организовывает 5 
ежегодный турнир Мисс «Золотая Бутса» 
http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263238&st
=60  знаю, что у нас в ФС есть девушка Наташа, 
может она согласится представлять наш ФС в своем 
лице, а мы поддержим ее своими голосами. В 
прошлом сезоне я застал конец конкурса и там 
довольно симпатичные девушки и ребята очень 
долго, и много спорили кто из них симпатичней. 
Посмотрим, как будет в этом году. 

 

«Флейм» говорит… 
Поднимают очередную тему против АС. А точнее 
хотят, что б людям, которые сыграли АС ставили 
техническое поражение и счет 0-3. Как я их понимаю. 
Я поддерживаю это. И они предлагают, что б люди 
покупали ВИП 3 и играли АС до конца сезона. Я в 
этом деле не опытен, но как понимаю, что когда ВИП 
3 то уже не могут за АС выгнать из клуба. Бедные 
будут президенты, которые будут получать не за что 
штрафы. 

 

Танкисты-футболисты… 
Если есть игроки в танки и хотят быть в клане, то 
вступайте в клан Золотой бутсы. Его организовывает 
некто Мифотворец. Записаться в клан и прочитать 
по подробнее можете здесь  
http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263574  
Парень настроен решительно.  

http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263238&st=60
http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263238&st=60
http://forum.butsa.ru/index.php?showtopic=263574
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Ну а расстался клуб с возрастным, но 
малоперспективным вратарём Абдель 
Вахидом. Так что, как мы видим, звёзд с 
неба "Эль-Гуно" не хватает, но упорство и 
труд, как известно всё перетрут. И 
журналистам на их вопрос дан достойный 
ответ:- "На высокое место в таблице 
рассчитывать трудно, но мы будем 
стараться играть на победу в каждом 
матче."( Егор Качанов).  

"Домиат клаб" в этом сезоне пока никак 
не может зацепиться за результат. Самая 
"патриотическая" команда Египта (в клубе 
нет ни единого легионера) пока лишь 
является гарантированным поставщиком 
очков и выглядит "мальчиками для битья". 
А расстроенный тренер не может найти в 
себе силы после матча для посещения 
пресс-конференций. Да уж Михаилу 
Комиссарову не позавидуешь, но он 
упорно терпит все эти беды и клуб свой не 
бросает. Конечно, это его рвение не 
должно пройти незамеченным со стороны 
Гены и фортуны, где-нибудь "яхтсмены" 
всё-таки "найдут". Но непонятно другое, 
почему команда упорно не играет 
товарищеские матчи. Вот где было бы 
возможно и победы одержать, и опыт 
игрокам получать, и казну клубную 
экономить.  

А вот "Алмаза" похоже, с этими 
комплексами расстаётся. Одержав на 
старте две крупные победы над своими 
прямыми конкурентами в ещё недавнем 

прошлом, победы очень важные с 
психологической точки зрения, игроки 
получили мощный заряд уверенности в 
своих силах. И наконец начали 
осуществляться мечты и предсказания их 
главного тренера - Николая Вырина:- 
"Спасибо большое))) Я обещал,что с 
новым сезоном мы заиграем по-новому!!! 
Не могу сказать, что победой в первой 
игре мы это доказали, но это заставляет 
призадуматься: "Алмазу" не стоит 
списывать со счетов!!!). Команда поверила 
в свои силы и заиграла совсем с другой 
страстью. Хотя изменения в составе 
произошли ещё в 15 сезоне. Расстался 
клуб с украинским нападающим Аркадием 
Гладюком, который не оправдал 
возлагаемых на него надежд (он был 
возвращён обратно в свой родной клуб). 
На его место был приобретён шотландец 
Рэй Мантл (высокий, отлично играющий 
головой, но от этого не менее техничный 
форвард), а в помощь ему были также 
куплены реактивный левый хав , латыш по 
национальности Анатолий Куликов, и 
украинец Олег Бугаков на позицию 
центрального защитника (обладающий 
отменной стартовой скоростью и здорово 
читающий игру при перехватах). А 
потерей для "ювелиров" стал уход на 
пенсию француза Флорена Малуды, 
игравшего на правом фланге атаки. Все 
эти изменения произошли в прошлом 
сезоне, а плоды своих трудов стали 
приносить в сезоне текущем. И уже не всё 
так печально даже в играх против 

лидеров. Огромных усилий стоили 
победы над александрийской командой 
как "Банхе"и "Гаско", так и "Харбу". В 
кубке пришлось помучиться уже 
"Баладийяту" с неуступчивыми 
"ювелирами", чуть было не 
выгравировавшими для себя столь 
желанный выход в 1/16. В активе "Алмазы" 
победы над "Кафром", "Эль Шортом", 
ничья на выезде с автосоставом "Аль 
Даманхура", а в кубке Египта победа в 
блестящем стиле над "Монтахабом". В 
общем, лёд тронулся, на данный момент у 
"ювелиров" десятое место, и на порядок 
больше очков, чем заработано было за 
весь прошлый сезон. Ну и на вопрос 
журналистов:- " Чем отличаются ваши 
планы на этот сезон от планов 
минувшего?"- главный тренер Николай 
Вырин отвечал уже в приподнятом 
настроении:- "В минувшем сезоне мы 
перестраивали команду. Поэтому и планы 
были не особо грандиозные. В этом сезоне 
мы планируем быть в первой половине 
турнирной таблицы и пробиться в 1/16 
финала Кубка!" 

 

 

 

 

 

 

 

Доброго времени суток всем читателям! 
Мой ник в ЗБ - Liquidator. Рад представить 
Вашему вниманию обзор 10 тура матчей 
Дивизиона Египет-2. Надеюсь, буду вести 
данный дивизион в нашем онлайн 
журнале и активно обсуждать игру команд 
данного дивизиона. Итак, поехали!  

 

 

 

 

Шаркия – Дина Фармс 

2 – 1 

Начнем с центрального матча тура. 
Немного слов о предматчевых раскладах 
двух команд. Ахмед Хасан, лучший игрок 
и главный лидер линии обороны Шаркии, 
в матче прошлого тура против Азиут 
Сэмент получил серьезную травму, и 
тренер хозяев матча решил заменить 

травмированного игрока на 22-летнего 
защитника Абдель Азиз Абдуассалама. 
Дина Фармс же подошла к матчу в 
хорошем состоянии духа, ведь в графе 
«поражения» у команды красовался 
заветный «нуль». Команды хозяев и 
гостей вышли играть на поле по 
привычным для них схемам 4-3-3 и 3-4-3 
соответственно. Дина Фармс вышли на 
поле с хорошими крайними 
полузащитниками Тсабедзе и Джабан. 
Против последнего соперникам всегда 
было трудно, что противопоставить. В 
этом матче, забегая вперед, стоит сказать, 
что его рейтинг был максимальным среди 
одноклубников, но это стало следствием, 
скорее малого количества ошибок или, 
иными словами, его не очень активных 
действий на поле. Из 3-ех дальних 
навесов, совершенных им, ни один не 
достиг адресата и в первом пропущенном 
голе, будучи бровочником, не закрыл 
подключившихся к атаке по левому 
флангу Хамиса и Гарая, которые между 
собой беспрепятственно играли в пас. 

Обзор 10 тура 
матчей дивизиона 
Египет-2 
автор Igor Repin (Liquidator) 
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Быть может, стоит сделать ставку на его 
более сильную характеристику – 
дриблинг? Но, возвращаясь к событиям на 
поле, уже на 14 минуте благодаря 
удачным действиям в центре поля 
Байсуфинова, дальнему забросу Тсабедзе 
на открывавшегося Синкнеша ст. счет был 
открыт в пользу гостей. Этот гол стал 
итогом хорошего прессинга и слаженной 
игры полузащитников Дины Фармс в 
центре поля. Было заметно, как 
следующие 30 минут игры хозяева поля 
стремились перевести игру ближе к 
центру, тем самым выключая фланги 
соперников. И уже целая цепочка удачных 
коротких пасов со стороны игроков 
Шаркии стала залогом гола Барта 
Дейонкхеера, который расстрелял 
вратаря гостей с близкого расстояния. 
При счете 1-1 команды ушли на перерыв. 
Гости активно начали второй тайм, 
стягивая все свои основные силы на 
фланги. Но вот снова – удачный отбор на 
границе своей штрафной, пас, еще пас и 
после дриблинга Абдаллы, который 
обладает отличными данными по данному 
показателю и точности удара, Шаркия 
выходит вперед. В оставшееся время 
игроки обеих команд хорошо действовали 
в обороне. Игроки Шаркии удачно 
пресекали опаснейшие навесы в зону 
своей штрафной, а защита Дины Фармс 
хорошо действовала против контр 
выпадов соперника. Итоговый счет 2-1 в 
пользу хозяев поля, что стало следствием 
активного прессинга крайних 
полузащитников соперника на флангах и 
быстрого перехода в нападение со 
стороны Шаркии. Весь клуб из Загазика 
празднует успех команды, ну а тренеру 
гостей Рудику нет времени 
расстраиваться о результате матча и 
следует готовиться к тяжелейшему 
домашнему противостоянию против Азиут 
Сэмент. Пожелаем как можно скорее 
оправиться от первого поражения в 
сезоне всему клубу Дина Фармс и снова 
встать на белую полосу.  

 

 

 

Азиут Сэмент – Алюминиум 

2 – 0 

Лидер чемпионата принимал на своем 
поле клуб из Наджы Хаммади. Отличные 
фланги! Что еще тут скажешь?! Что могли 
поделать Эль-Магди и Гамаль Руф против 
забивного левого фланга хозяев поля? 
Разве только нарушениями пытаться их 
остановить. Азиут был неудержим на 
флангах. 22 минута матча и тот самый 
левый фланг несется… несется!... и 
забивает. Эйд-Галаль благодаря этому 
мячу и отличной игре в ходе всего матча в 
4 раз за сезон попадает в сборную тура. 
Алюминиум же поспешил сравнять счет. 
До перерыва по одному моменту имели 
Гутиерес и Андерс. В одном из таких 
моментов вратарь хозяев поля Эстебан 
Скалони получил серьезную травму, 
которая сильно огорчила тренера 
Ep1cMan. На перерыв хозяева ушли с 
минимальным перевесом в счете. И вот 
второй тайм. Снова прошло около 20 
минут от начала тайма и снова левый 
фланг хозяев! На добивании Фоад Заки 
счет удваивает. В оставшееся время гости 
заработали два штрафных, но реализовать 
их не получилось. Азиут же продолжал 
активно форсировать события на флангах, 
и порой казалось – «вот и он, третий!», но 
оборона и вратарь больше не позволили 
поразить свои ворота. 2-0. Закономерная 
победа. Хозяевам хотелось бы так же 
пожелать удачной подготовки к матчу с 
Дина Фармс. Это будет очень 
захватывающий матч с обилием 
противостояний на флангах, если, 
конечно, кто-то из соперников не 
осмелится перевести игру в центр поля. 
Клубу Алюминиум хочется пожелать 
быстрого перехода от обороны к 
нападению. В данном матче совершалось 
много пасов в центре, что в итоге вело к 
потери мяча. Обладая хорошими 
нападающими и сильным левым 
полузащитником, возможно, стоит 
перевести игру именно туда, что нам 
доказал вышеописанный клуб Шаркия. 
Пушлек и Шмитц слишком часто теряли 
мяч. А игрок Грэмми Андерс обладает 
подходящими данными по приему мяча и 
технике удара. Пожелаем Алюминиуму 
достойно выступить в следующем 
домашнем матче против клуба Азиут 
Петролиум.  

 

 

 

КАЗНИТЬ НЕЛЬЗЯ ПОМИЛОВАТЬ 

 

 

 Здравствуйте Рудик, к вам пожаловала святая 
инквизиция! Надеюсь, вы догадываетесь, зачем я 
здесь.  

 - нет, а зачем пожаловали? 

 Вы на этой неделе сделали недопустимое и не 
поправимое! Вы сыграли автососом против лидера 
своего дивизиона! Вы знаете, что вас ожидает? 

 - Погодите, так разве это запрещено? Тем более 
доказано, что генератор дает предпочтение АС 
больше чем менеджеру отправившему состав на игру. 
У АС нет никаких понижающих коэффициентов, он 
ставить наиболее сильный состав на данную минуту и 
там игроки не устают, травмированные игроки могут 
бегать или отдавать свои части тела для игры, вот 
например в одной игре нападающий получил травму, 
а его ногой забили гол. Ведь здорово же! Вот у меня 
Камбис Абдала получил травму, не совместимую с 
продолжением игры. Он выбыл на 29 ИД. После игры 
мне пришлось его прооперировать. Если б я отправил 
состав, то генератор сделал бы замену и уменьшил 
бы мою силу на поле, и это обязательно сказалось бы 
в разгроме, а так этот игрок доиграл до конца и еще 
не самый худший бал за игру имеет.  

Может это и да! Генератор не идеален, нет ничего 
идеального, разве не так? Но ты же подаешь плохой 
пример тем, кто недавно в игре и мучается, как 
выбрать тактику на игру с более сильным 
соперником. 

 - Так, а что мучатся? Играть АС и все. Пока генератор 
не изменят, все будет пучком. Ну, или должны 
раздать кнуты президентам. Когда я был 
президентом, то никак не мог, повлияют на 
менеджера, который не отправил состав. Мог только 
слезливое письмо отправить по типу «ваш АС 
уменьшил рейтинг нашего ФС. Отправьте состав 
заранее» и многие даже не отвечали. Это все 
добровольная игра. Если мне нравиться так играть, 
то вы никак это не измените, пока не раздадут 
президентам кнутик или не изменят генератор. 
Можно еще давать техническое поражение 
командам, которые имеют тренера и сыграли АС. 

 Согласен, что сейчас не придумали управы против 
«автососеров». Но ты ведь сам был президентом и 
знаешь, какого оно, когда у тебя в ФС много АС.  

 - И что? Был и все. Если б давали потом 
президентскую пенсию, я бы тогда чтил ФС и 
продолжал бы трудиться на благо футсоюза. Может 
тогда, было б больше кандидатов побывать на посту 
президента. А так, как я вижу, у нас на президентские 
выборы всего один кандидат   и то с трудом само 
выдвинулся. 

Продолжение на стр.10 

http://butsa.ru/players/432242
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 Балбеас – Баладийят Эль-Мехалла 

1 – 3 

Клуб из Билбеиса подошел к этому матчу 
не в самом хорошем настроении – 3 
последовательных поражения в рамках 
чемпионата и залечивающий травму 
основной вратарь команды Геангин. В 
следствие чего, по сравнению с прошлым 
матчем были сделаны 2 замены. Гости же 
уже 7 матчей подряд не знали горечи 
поражений, из которых только один был 
сыгран вничью. Команды вышли на поле с 
одинаковыми схемами 3-4-3. Но схема 
клуба Балбеас отличалась более большим 
разрывом между линиями, чем в итоге 
начали пользоваться гости. Причина 
первых двух пропущенных голов 
оказалась именно в этом. В то время как 
защитники сторожили линию штрафной, 
полузащитники гнались за нападающими 
гостей. Фальк, Эль-Этрави, Морган 
отлично начинали и завершали атаки 
своей команды. Скоростные проходы, 
хорошее введение мяча способствовали 
преимуществу в счете. 0-2 к концу первого 
тайма. На 61 минуте после подачи 
углового игрок гостей Иохамджи около 
своей штрафной вместо того, чтобы 
выбить мяч, пытается сам организовать 
контратаку, но полузащитник Балбеаса 
настигает оппонента, отбирает мяч и 
мгновенно отдает передачу на Гоме, 
который и отправляет мяч в сетку ворот, 
делая счет 1-2. Далее в бой со стороны 
обеих команд пошли фланги и дальние 
удары по воротам. На 69 минуте одно 
вкупе со вторым помогли гостям укрепить 
свое лидерство и сделать счет 1-3 
итоговым. Тренер клуба Баладийят Эль-
Мехалла Вячеслав Огарев рассчитывает 
на победу в следующем туре против 
крепкой команды Шаркии, ну а клуб 
пользователя Чекушка будет пытаться 
прервать проигрышную серию во встрече 
с соседями по турнирной таблице ФК 
Порт-Саид.  

 

 

 

Итесалат – Аль-Масри 

0 – 1 

Аутсайдер Дивизиона Египет-2 принимал 
на своем поле клуб из Порт Саида, 
идущий на 4-ом месте. Итесалат довольно 
интересная команда, т.к. в половине всех 
матчей чемпионата этот клуб проигрывал 
с разницей всего лишь в один мяч и так же 
в половине всех матчей клуб из Насра не 
может распечатать ворота соперников. 
Вот такая любопытная статистика. Аль-
Масри же в чемпионате идет довольно 
стабильно. Незапланированной потери 
очков не наблюдается и с равными по 
уровню командами всегда показывает 
довольно высокий уровень. Команды 
хозяев и гостей вышли на поле, используя 
новые для себя схемы построения игры 4-
5-1 и 3-4-3 соответственно. Тренер хозяев 
поля решил поставить на матч молодого 
центрального защитника из Эквадора 
Морету вместо лучшего игрока команды, 
нападающего Роба Хулса. Тренер Аль-
Масри так же изменил схему 4-4-2, 
которая применялась в предыдущих 
играх, и решил вывести на поле 
дополнительного нападающего Хани 
Фатаха, который обладает достаточно 
точным ударом по воротам. По первым 
минутам стало ясно, что гости больше 
склоняются к дриблингу по флангам. 
Вновь и вновь с левого фланга шли 
передачи в штрафную Итесалата. То 
неточный удар нападающего, то перехват 
вратаря. Казалось, что удача сегодня не 
на стороне гостей. Хозяева же вели себя в 
соответствии с тренерской установкой – 
быстрый вывод мяча из своей штрафной, 
дальним пасом пытались найти то ногу, то 
голову одинокого нападающего. К 
перерыву все попытки открыть счет 
оказались тщетны. Ко второму тайму 
хозяевами поля были произведены 2 
замены. Помощь в нападении пришла в 
лице вышеописанного Роба Хулса. 
Справедливости ради отметим, что 
полюбившийся за свое имя Роб Хулс, за 
второй тайм лишь однажды коснулся 
круглого – после розыгрыша забитого 
мяча в центре поля. Случилось это на 65 
минуте. После очередных действий на 
фланге полузащитник гостей сделал навес 
в штрафную, где за мяч поборолся Хани 
Фатах, который долгое время находился 
на скамейке запасных, и в одно касание 
Хазем Шукри, находящийся неподалеку 
отправил мяч в сетку ворот. 0-1. Без 
особых моментов команды доиграли матч 
и ушли на разговор с тренером. В составе 
хозяев поля особенно хотелось бы 
выделить Врама Задояна за активные 
конструктивные действия на фланге и 
отметить неудачный выход Сондергаарда. 

Видимо, что-то у него случилось в личной 
жизни, потому что на поле у него не 
получалось ничего. Команда гостей 
продемонстрировала хороший фланговый 
футбол с россыпью опасных моментов, за 
что лишь однажды была вознаграждена. В 
следующем туре Итесалат отправится в 
гости к команде, занимающей 14 место в 
чемпионате Танта Клаб, а Аль-Масри 
примет ФК Гранд Отель, отстающий в 
турнирной таблице на одно очко.  

 

ФК Гранд Отель – Бахарея клаб 

3 – 0 

Матч двух команд, пожалуй, с самым 
большим количеством легионеров. У 
хозяев в клубе из 22 игроков – 9 египтян, а 
у гостей из 20 игроков в заявке всего 6 
человек из Египта и все они не старше 25 
лет. Но и в этой встрече главную роль 
сыграли египтяне. Хотя всему свое время!  

В 7 из 9 матчей ФК Гранд Отель не уходил 
с поля «сухим». А в 3 матчах и вовсе 
меньше трех не пропускали. Но зато, 
какое нападение! 22 мячей за сезон – 2,4 
мяча за матч! Очень хороший результат 
для любой команды. У Бахарея клаб же 6 
из 9 матчей закончились с минимальным 
перевесом одной из команд (3 выиграли, 3 
проиграли). Команды вышли поле 
стадиона ФК Гранд Отель играть по 
следующим схемам: 4-4-2 и 4-3-3. 
Хозяевам поля явно не было тесно в одной 
линии. Игроки довольно свободно 
выстроились в каждой из линий. Стоит 
отметить, что в команде ФК Гранд Отель 
очень многие игроки обладают отличным 
пасом, что, конечно, сказывается, на 
забивном характере игры. У Бахарея клаб 
на самом деле была схема 4-2-4. Три 
чистых форварда и один правый 
атакующий вингер пытались взломать 
оборону ФК Гранд Отель. Редко такое 
увидишь. Гости явно рассчитывали взять 
быстрым штурмом Гизу.  
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КАЗНИТЬ НЕЛЬЗЯ ПОМИЛОВАТЬ 

 

 -Так ты же и сейчас работаешь на благо ФС.  

 - О да! Подался в редакторы газеты только потому, 
что не хотелось, что б Андрей уходил в другой ФС, 
мне понравилось в прошлом сезоне газета. Там 
интересные очерки около футбольные, а не обзоры. 
Хотя каждый раз я читаю обзор именно своего 
клуба. И на счет работы в ФС это верно, наверное, 
пора провести очередной рейд по ДЮСШ всех 
команд.  

 - Вернемся к нашей теме, я же пришел наказывать 
тебя! Ты же видел, что тебя хотят лишить недели 
танцев. Вот что ты теперь на это скажешь? 

 - Мы бессмысленные и беспощадные!!! Как вы 
можете меня такого лишать? Я же только там нашел 
расслабление. Мне это очень нравиться, хочешь, я 
покажу тебе фотки с сальсотеки? 

 

 - Как тебя туда вообще занесло? Ггг… на танцы 
пошел он. 

 - Та как. Стоял летом с пацанами на набережной 
пиво пил и уже вечерело и смотрю - собирается 
группа людей, пошли какие то заводные ритмы, 
потом люди начали танцевать, и как то это нам 
стало интересно подошли, а там куча молодых 
девушек  и всего-то несколько парней танцевала. 
Т.е. девушек 100500, а парней с десяток! Это же поле 
не паханое! Вот стояли и смеялись с пацанами. А 
потом кто-то ляпнул, что мне будет слабо пойти 
научиться и выйти танцевать на набережную. Вот 
так и заключилось пари. Я понял, что не все так 
просто и быстро научиться, поэтому в планах у меня 
в этом году выйти на набережную. Именно из-за 
сальсы у меня порой не хватает времени на бутсу и 
даже начал иногда забивать на футбол.  

 - Вот как ты мог забить на футбол? Ладно, на бутсу, 
это виртуально, но футбол?! 

 - А что поделаешь? Это как секта, туда если зашел, 
то выхода уже нет. Уже просто не дадут соскочить, а 
не дадут именно девушки. Сейчас они регулярно 
звонят и зовут на все сальсо вечеринки, которые они 
знают. Партнеров мало, а им всем хочется плясать. 
Самое интересное, что все эти девчонки 
симпатичные, ни разу не видел страшненькой. 

 - Интересная идея, может и себе податься, вот 
только как я своей это объясню))) гг… так… не 
отходим от темы. Вот что с тобой сделать? 
Подвесить за ноги? Так они ж тебе нужны для 
танцев, лишить телика? Так это просто ящик, 
который говорит, пока сидишь за компьютером, вот 
какое наказание ты себе сам придумаешь? 

 - Только понять и простить. Я же работаю на ФС? 
Работаю. Вот и это был всего лишь эксперимент. 
Еще хотелось бы сыграть АС против АС и 
посмотреть кто лучше. 

Матч начался на довольно высоких 
скоростях – что одни, что другие взялись 
за активный прессинг соперника. Много 
отборов, пасов проходили в центре поля. 
Но если кто и переходил заветную линию, 
то сразу возникал опасный момент (с 
таким то нападением у обеих команд!). 
Весь первый тайм на поле очень активно 
действовал нападающий хозяев 
Бурмистров – вот он в центре, вот он дает 
пас, сам открывается. Похвалы он был 
удостоен и от главного тренера ФК Гранд 
Отель BAN-76: «Никита Бурмистров 
сегодня был хорош в подыгрыше, да и в 
обороне отработал на все сто». Но обо все 
по порядку, впереди еще целый тайм. 57 
минута матча. Представьте, что в центре 
поля находятся 7 человек и вот какие 
действия происходят на поле: отбор-пас-
отбор-отбор-пас-пас-отбор-отбор-пас-
отбор-паааааааас-пас-ГОЛ! Гол забит, как 
говорится, на тоненького. У хозяев 
отличился Сабри. И вот после розыгрыша 
в центре поля абсолютно другой футбол – 
выверенный, свободный, точный - как 
будто тренеры меняли тактику по ходу 
матча! 66 минута. Защитник гостей 
начинает собственную атаку длинным 
пасом, хозяева перехватывают мяч, 
борьба за мяч, Бурмистров слева, пас в 
центр, гол. И снова уже в третий, в 
четвертый раз гости идут в дриблинг по 
правому флангу и всегда отбор мяча. Не 
могут довести мяч до нападения, 
необходимо раньше расставаться с мячом 
игрокам Бахарея клаб. На очередной 
подобной ошибке ловят гостей защитники 
Гранд Отеля, контратака, гол. Счет 
становится 3-0. Тренер хозяев доволен 
результатом и игрой команды, о чем 
говорит на пресс-конференции: 
«Уверенная игра вратаря и чёткая, 
отлаженная игра в обороне. Мы сегодня 
умышленно отдали сопернику 
инициативу, сыграв вторым номером. 
Ждали их ошибок, терпели и ждали...». 3 
игрока из его команды попали в 
символическую сборную тура. Один из 
них египтянин Сабри, оформивший хет-
трик… Египтянин. Бахарея клаб в 
следующем же туре примет на своем поле 
команду Шазль Эль-Суэз. Любопытно 
будет понаблюдать, изменится ли линия 
атаки или тренер даст им второй шанс 
проявить себя?  

Шазль Эль-Суэз – ФК Порт-Саид 

1 – 0 

Шазль Эль-Суэз занимает второе место в 
чемпионате по количеству пропущенных 
мячей. 24 мяча в 9 матчах. На начало тура 
команда занимала несчастливое 13 место. 
Давно уже команда из Суэза не 

чувствовала вкуса побед в чемпионате. Но 
тренер под ником Черная борода не 
сдается и из матча в матч ищет 
оптимальную схему и тактику игры для 
своей команды: 4-5-1, 5-4-1, 4-4-2. На этот 
матч тренер хозяев решил выставить 
более привычную 5-4-1, полагаясь на 
своего главного нападающего Кху 
Хаваша. Примечательно, что на поле не 
все так хорошо, как в ростере команды. 
Если средняя сила игроков по ростеру 
140.795, то на поле она равна 126.039. 
Гости же, игроки ФК Порт-Саид, вышли 
играть на поле по привычной схеме 3-5-2 с 
очень мощным, атакующим левым 
флангом. Команда является крепким 
середняком дивизиона и не желает без 
боя никому уступать очков, поэтому и в 
этом матче сыграл остро и превзошел 
соперника по статистике ударов по 
воротам. Начали матч также хорошо и уже 
к 12 минуте имели 2 опаснейших момента, 
но подвела точность корейского 
нападающего Кванг-Чо. Игроки же Шазль 
Эль-Суэза пытались всеми средствами 
доставить мяч своему нападающему 
Хавашу, у которого высокие показатели 
точности и силы удара, но при такой игре 
недостает умений в приеме мяча и 
дриблинге, поэтому команда гостей 
пресекала подобные выпады 
нападающего. Однако на 43 минуте все 
тот же Хаваш сыграл в красивую 
«стеночку» с левым полузащитником Бели 
Буйяном, который вывел первого на 
рандеву с вратарем ФК Порт-Саид. Хаваш 
исполнил удар хладнокровно, подстать 
его способностям – 1-0 к концу первого 
тайма. Во втором тайме гости начали 
активно забрасывать навесами штрафную 
команды из Суэза. Порой выручал 
вратарь, но чаще всего пас просто шел в 
никуда. У ФК Порт-Саид не было четкого 
плеймейкера в отличие от соперника. У 
Хаваша был еще один прекрасный момент 
отличиться, но удар пришелся выше 
ворот. Ну а нападающие Порт-Саида так и 
не смогли найти свободные зоны у чужих 
ворот. Шазль Эль-Суэз добывает 
сложнейшую победу на своем поле. Но 
ценой чего? 2 травмы – некоторое время 
будет отсутствовать Хаваш, и серьезную 
травму получил правый полузащитник 
Руфус Кома. Пожелаем тренеру найти 
очередные непростые решения в этой 
ситуации. Менеджеру ФК Порт-Саид 
serega12 предстоит тяжелый домашний 
матч против клуба Балбеас, соседа по 
турнирной таблице. Уверены, что в этом 
матче вся команда будет опять играть 
только на победу.  
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Танта Клаб – Корум 

2 – 1 

На момент начала тура хозяева, клуб из 
Танты, занимал предпоследнее место в 
дивизионе Египет-2 и больше всего 
пропускал в чемпионате (2,8 мяча за игру). 
Также головную боль тренеру Alexey26 
приносит и тот факт, что двое игроков из 
его команды находятся в лазарете. У 
Корума из Александрии дела идут 
немногим лучше: команда занимает 10 
место в чемпионате, 3 последние матча 
команда не проигрывает, но мораль 
игроков находится на довольно низком 
уровне. Таким образом, нас ждал равный 
матч с командами, которым необходимо 
решать свои внутренние проблемы. 
Поэтому матч получился действительно 
ярким и 13 ударов по воротам тому 
свидетельство. Гости вышли играть по 
схеме 3-4-3 с довольно сильными тремя 
центральными защитниками и одним 
опытным опорником. Танта Клаб сыграли 
по схеме 4-4-2 с очень скоростным и 
забивным левым флангом. Первую часть 
игры команды хорошо играли в пас. Танта 
клуб больше переходил на длинные 
забросы по флангам, особенно на левый, 
где сконцентрированы главные силы 
команды. За счет того, что линия атаки 
Корума много и охотно прессинговала, 
часто получались хорошие комбинации, 
но последнего голевого паса так и не 
следовало. На перерыв команды ушли при 
минимальном преимуществе Танта Клаб. 
Гол с дальней подачи со штрафного забил 
Низам Ашфур. Хороший розыгрыш 
стандартного положения. Во втором 
тайме команды обменялись голами. Они 
были похожи как две капли воды – подача 
с правого фланга, удар по воротам, 
вратарь отбивает, добивание, гол! Корум 
очень хотел отыграться, но игроки не 
знали кому именно отдавать пас – мяч 
ходил взад-вбок и редко вперед. 
Мастеровитые нападающие Корума так и 
не получили подобающего голевого паса. 
Но стоит отметить игру на высоком уровне 
9-ого номера гостей Мохамеда Мореля. 
Игрок боролся за каждый мяч и несколько 
раз хорошо проходил по флангу с 
дальнейшим прострелом вдоль ворот 
соперника. Остальные же игроки часто 
теряли мяч из-за активного прессинга со 
стороны Танта Клаб. Команда заработала 
такие необходимые три очка. В 
следующем туре клуб из Танты играет с 
аутсайдером чемпионата, командой 
Итесалат. Корум же попытается не 
огорчить своих зрителей и вырвать 
победу у клуба Газль Суэз.  

 

Газль Суэз – Азиут Петролиум 

3 – 1 

Так же состоялся матч между командами, 
занимающими 12 и 11 места чемпионата. И 
команды, действительно, равные по силам 
– по 135 единиц по ростеру. Газль Суэз 
принимал на своем поле клуб из Асьюта. 
Это был единственный матч, где 
присутствовал автосостав… причем со 
стороны обеих команд, что, конечно, 
омрачило анализ матча. У хозяев на поле 
из-за травмы не вышел левый 
полузащитник Гамал. По автосоставу на 
поле вышли «автостандартные» 4-4-2 от 
двух команд. Стоит отметить, что все 
удары летели в створ ворот. На поле 
проносились довольно резвые атаки. В 
итоге более удачным оказался автосостав 
хозяев поля, у которых трижды отметился 
голом Сава Камара и трижды отметился 
голевой передачей Ибрагим Мустафа Эль-
Ак. Соперник смог уйти от разгрома на 92 
минуте усилиями Эстебана Рамиреса. 
Итоговый счет 3-1. Клуб из Суэза 
поднимается и сравнивается по 
количеству набранных очков с Корумом и 
Бахарея клаб. Азиут Петролиум же в 
следующем туре отправится в гости к 
Алюминиуму, который находится на 
предпоследней строчке чемпионата.  

Итоговая таблица после 10 туров 
Дивизиона Египет – 2 выглядит 
следующим образом:  

 

А вот таблица, показывающая нам, какие 
матчи будут сыграны в 11 туре 
чемпионата. Ждем противостояния двух 
лидеров дивизиона в центральном матче 
тура Дина Фармс – Азиут Сэмент.  

 

 

 

 

До скорого! Игорь Репин (Liquidator). 


